

BIG ISSUE

Forkopimcam Bandongan Ikuti Panen Raya Padi Varietas Inpari IR Nutri Zinc Di Desa Gandusari

Rony - MAGELANG.BIGISSUE.ID

Jul 5, 2022 - 20:38



Kades Dan Babinsa Desa Gandusari Ajak Petani Ikuti Progam Dari Dinas Pertanian dan pangan Kabupaten Magelang

MAGELANG, - Forkopimcam Bandongan Kabupaten Magelang mengikuti panen

raya di demplot padi varietas Inpari IR Nutri Zinc yang dilaksanakan, di Desa Gandusari Kecamatan Bandongan pada Selasa (05/07).

Kegiatan panen raya padi varietas Inpari IR Nutri Zinc tersebut, turut dihadiri oleh kepala Dinas Pertanian dan pangan Kabupaten Magelang, Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Magelang, Danramil 03 Bandongan, Kapolsek serta kepala desa Gandusari maupun Gapoktan dan Kelompok Tani Al Irsyad desa Gandusari.

Kadis pertanian dan Pangan Kabupaten Magelang Ir Romza R Nawan dalam sambutannya mengatakan, pertanian merupakan sektor andalan perekonomian masyarakat kabupaten Magelang salahsatu diantaranya daerah Kecamatan Bandongan, untuk itu pemerintah kabupaten Magelang melalui program padi varietas Inpari IR Nutri Zinc (Padi pencegah Stunting) yang ditanam oleh Poktan Al Irsyad sangat membantu program pemerintah. Dengan kegiatan panen raya kali ini sebagi bentuk inovasi para petani yang tergabung Poktan Al Irsyad sangat baik untuk dijadikan contoh bagi kelompok tani lainnya" terang Kadis pertanian dan Pangan Kabupaten Magelang.

Camat Bandongan Suroto S.Sos dikesempatan yang sama mengatakan, bahwa panen padi Inpari IR Nutri Zinc sangat menggembirakan dan membanggakan hati atas inovasi para kepala desa yang ada di Wilayah Kecamatan Bandongan, diantaranya desa Gandusari yang selalu menaruh perhatian untuk memikirkan petani.Tentunya jerih payahnya kadang tani Gandusari tidak lain untuk meningkatkan ketahanan pangan serta pengembangan padi yang berjenis ramah lingkungan" ungkap Suroto.

" Padi varietas Inpari IR Nutri Zinc salah satu keunggulan dengan kadar Zinc cukup tinggi untuk konsumsi stunting maupun pertumbuhan anak-anak" imbuhnya.

Sementara itu, Babinsa desa Gandusari Sertu Darkin dalam kesempatan yang sama usai mengikuti panen bersama mengatakan hasil panen yang didapatkan sangat lumayan dan berharap padi varietas Inpari IR Nutri Zinc dapat digunakan dan dikonsumsi, oleh masyarakat desa Gandusari khususnya serta Kecamatan Bandongan pada umumnya " imbuh Babinsa.

" Mudah mudahan dengan panen raya kali ini dengan hasil sangat bagus dan berharap padi varietas Inpari IR Nutri Zinc menjadi Ikon Petani dusun Jangkungan desa Gandusari sehingga lumbung pangan di wilayah kecamatan Bandongan dapat tetap terjaga dengan baik " tutup Babinsa Gandusari.

Gunawan: Pen 0705